



## “Pequeña celebración” *(A4.602)*

*18-11-1983 b.2*

La mente se puebla de imágenes y así revivo los instantes de una tertulia literaria, por medio de la cual la Sociedad de Escritores de Concepción, filial Sech, se prestaba para el acto de presentación del libro “Pequeña Celebración”, obra del joven poeta, Tulio Hernán Mendoza Belio.

Como vicepresidenta de la institución de escritores penquistas asumí con agrado la responsabilidad inherente a esta formalidad oficial. Ahora, a una distancia de más de un año, deseo enfatizar lo expresado en esa oportunidad. Patentizo así la significación que para Tulio Mendoza entraña en todo instante un trabajo incesante, tras la búsqueda de superación de su creación literaria.

He aquí lo expresado para anunciar el arribo de “Pequeña Celebración”.

“Nos detenemos en puntillas y expectantes, frente al pórtico de un alma. Es la estancia enigmática de la creatividad de un poeta, la que pretendemos abordar -con la inquietud que nos acucia- y que tiembla como flecha, en el arco de nuestra curiosidad impaciente. Para traspasar este umbral de misterio, cogemos un irisado eslabón de cristal. Y así, para nuestro asombro, se hace el milagro de un reguero de luz, que nos precede hacia la intimidad singular -de la isula lírica- de Tulio Hernán Mendoza Belio, joven poeta que se nos aparece erguido como un dios griego frente a nosotros y nos sonríe, levantando en sus manos la gavilla promisoria de las páginas albas de su obra, que hoy, con justo orgullo, presentamos bajo el título de “Pequeña Celebración”. Así advertimos que en el contenido de

sus páginas, su numen se hizo canto de altura en un amasijo impresionante en el cual los latidos multiformes de la naturaleza hacen entorno al andamiaje de sus impetus e inspiración singular, decantada en un manantial de recónditos orígenes. Así, incansablemente, hilera la rueca en los giros de milagro, de su inspiración creadora, frente al amor, al asombro, al dolor, a la armoniosa alegría y al martirizante porqué de la existencia. Surge áurea la estrofa inicial de este libro, que es redoma de asombro y es latido. Que constituye, además, un obsesivo y permanente indagar frente al sentimiento del hombre y de la vida, con sus horizontes multifacéticos.

Tulio Mendoza Belio, autor de “Pequeña Celebración”, constituye para la Sociedad de Escritores de Concepción un regalo promisorio. Su estro lírico es un diamante primigenio que se irá pulimentando en extraordinarias facetas, por la mano del tiempo y el afán y superación permanentes del poeta. Su manantial recóndito y extraño asciende hacia la luz, el sol y las estrellas, con voz de excelsitud, en gigantesco aleluya. Adentrémonos con reverencioso interés en la lectura de los poemas que conforman esta obra literaria. Ella nos conmueve y nos empina hacia horizontes diáfanos, a los cuales nos conduce la cálida mano de la juventud de Tulio Mendoza, su autor, empapándonos en la anticipada sapiencia de una individualidad juvenil, de peculiar selectud”.

Antonieta Lagos Lira de Neira.  
Sociedad de Escritores de Chile. Filial  
Concepción.

# Pequeña celebración [artículo] Antonieta Lagos Lira de Neira.

Libros y documentos

## AUTORÍA

Lagos Lira de Neira, Antonieta

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Pequeña celebración [artículo] Antonieta Lagos Lira de Neira.

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)